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   玉原高原 

 玉原高原は、玉原高原 

の入り口から尼ヶ禿山（ 

１，４６６ｍ）、鹿俣山 

（１，６３７㍍）を含む 

地域で、その大部分がブ 

ナの自然林で、関東では 

最大の規模と言われ、貴 

重な自然の宝庫です。 

 ブナ平には、樹齢４００年を超えるブナの巨木もあり、玉原

湿原では水芭蕉の群落を見ることができ、高層湿原や低層湿原

の植物が入り混じり、「小尾瀬」とよばれています。 

         上発知の武尊神社                       

 武尊神社は、利根沼田地域に多く見られる神社の一つで、上

発知には４カ所あると

いわれています。 

                  上発知の歌舞伎舞台

の前にある武尊神社は、

諏訪神社といっしょに

祀られています。 

                  総本社は、片品村花咲

の武尊神社です。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
北
朝
鮮
は
７
日
午
前
９
時
３１
分
ご
ろ
、「
人
工
衛
星
」
の
打
ち
上
げ
を
名
目
に
、
事
実

上
の
長
距
離
弾
道
ミ
サ
イ
ル
を
発
射
し
ま
し
た
。
２
０
０
９
年
に
北
朝
鮮
が
強
行
し
た
核
実
験
を
受
け
国

連
安
全
保
障
理
事
会
は
、
「
核
実
験
、
弾
道
ミ
サ
イ
ル
技
術
を
使
用
し
た
発
射
も
実
施
し
な
い
」
こ
と
を

求
め
る
決
議
を
採
択
し
、
こ
の
決
議
で
は
弾
道
ミ
サ
イ
ル
だ
け
で
な
く
、
そ
の
技
術
を
使
っ
た
「
衛
星
打

ち
上
げ
」
の
禁
止
も
含
ま
れ
て
い
ま
す
。 

 

今
回
の
北
朝
鮮
の
ミ
サ
イ
ル
発
射
は
、「
核
兵
器
の
開
発
と
不
可
分
に
結
び
つ
い
た
軍
事
行
動
」（
志
位

委
員
長
の
談
話
）
で
あ
る
こ
と
を
示
し
、
自
ら
も
合
意
し
た
日
朝
平
壌
宣
言
、
６
カ
国
協
議
の
共
同
声
明

に
も
背
く
も
の
で
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

日
本
政
府
は
、
北
朝
鮮
の
長
距
離
弾
道
ミ
サ
イ
ル
発
射
に
対
し
、
自
衛
隊
の
部
隊
を

経
路
か
ら
約
２０
～
１
５
０
㌔
も
離
れ
た
宮
古
島
や
石
垣
島
に
配
備
し
、
過
剰
と
も
い

え
る
軍
事
対
応
を
展
開
し
ま
し
た
が
、
緊
張
の
激
化
に
陥
る
危
険
が
あ
り
ま
す
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 老神温泉の湿地公園で、雪のなかにろうそくを立て、

あわく照らし出す雪ほたるがおこなわれています。 

              雪ほたるは、２月２７日

までの土曜日におこなわ

れ、甘酒やトン汁のサービ

スもあります。 

              老神温泉ひな祭りが、１

３日からはじまりました。 

 第２２回生涯学習フェスティバル・第４５回公民館ま

つりが５日から７日まで、中央公民館で開かれました。 

 日ごろ中央公民館で活動している６０団体約６６０人

の絵画や書・切り 

絵、陶芸、木工など 

多彩な作品が展示さ 

れました。 

 ７日には、柳波賞 

の表彰と記念講演が 

おこなわれました。 

 横山市長は８日、前年度対比２．１％増の総額２１９億９４１万３，０

００円の一般会計当初予算案を発表しました。 

 新年度予算では、「明日の沼田をつくる元気みらい創造予算」として、利

根町の小学校統合による利根小学校の校舎建築（２億９，９００万円）、結

婚応援のハッピープロジェクト（２９８万円）、谷地端団地の多世代共生住

宅への建て替え（７９９万円）などの予算が計上されました。 

 市の予算は、市民のくらし、地域経済などにとって重要な影響を与える

もので、市民が安心してくらせるまちづくりをすすめることが大切です。 

 新年度予算を審議する３月定例市議会は、３月１日からはじまる予定で

す。みなさんのご意見ご要望をお寄せください。 

 市議会の議会改革特別委員会は５日、開かれた議会、議会の活性化に取

り組んでいる町田市議会を視察しました。 

               町田市議会では、傍聴者への議案等資料

の設置、インターネット中継などを実施し、

開かれた議会運営がされていました。 

               沼田市議会でも会議の公開やわかりやす

い議会など、市民に開かれた議会改革の検

討をすすめる予定です。 


